

# La Uefa apuesta por la formación para impulsar a los directivos del futuro

Jugadores retirados como Kaká, Drogba y Andrey Arshavin continuarán ligados al fútbol pero esta vez, desde la administración y márketing deportivo.

Palco23  
22 oct 2019 - 09:00



La Uefa mantiene la relación con jugadores retirados a través de la formación. Con el programa de Máster Ejecutivo para Jugadores Internacionales de la Uefa (MIP), la entidad del fútbol europeo consigue acercar a jugadores que destacaron en la élite para que continúen una carrera deportiva fuera de las canchas.

El curso MIP tendrá una duración de 20 meses, en los cuales los ex jugadores recibirán diferentes habilidades para desarrollar una segunda carrera y aportar al deporte desde otros ámbitos, como el administrativo.

Didier Drogba, ex delantero del Chelsea, será uno de los participantes del programa y afirma que tras su retirada "he estado pensando en ¿cómo puedo seguir teniendo el mismo impacto sin jugar, sin usar mi físico, mis piernas y mi corazón?; la mejor manera era usar mi cerebro y pensar en cómo mantenerme en el fútbol y entrar en la

---

# PALCO23

---

administración”.

La primera sesión del curso se realizará en la ciudad de Nyon, Suiza, a partir del mes de noviembre de este año y finalizará en verano del 2021. En ediciones anteriores, participaron Eric Abidal, quien ejerce como director deportivo en el FC Barcelona, y la alemana Bianca Rech con funciones en el equipo femenino de Bayern de Múnich.